
 

 

 

Anfrage zum Flächenverkauf 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wie Sie wissen, gehören die städtische Wohnungsbaupolitik und generell der Umgang der 

Stadt mit ihrem kommunalen Eigentum zu den politischen Themenfeldern, denen mein 

besonderes Interesse gilt. 

Ich möchte daher folgende Anfrage stellen und freue mich, wenn Sie mir zeitnah eine 

Übersicht zukommen lassen: 

1. Wie viele und welche Flächen und Gebäude hat die Stadt in den letzten zehn Jahren 

verkauft? 

2. An wen wurden die Flächen verkauft? 

3. Welche Summen wurden im Einzelnen dabei erlöst? 

4. Welcher Nutzung wurden die Flächen und Gebäude nach dem Verkauf jeweils 

zugeführt (Wohnzwecke, gewerbliche Nutzung usw.)?  

5. Welchen Zwecken dienten sie bis zum Verkauf? 

6. Wurden Flächen und Gebäude verkauft und dann später von der Stadt wieder 

angemietet? 

 

Vielen Dank im Voraus. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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